
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 07. 10. 2016.  
 

L’anno duemilasedici, il giorno sette del mese di Ottobre nei locali della V 
Circoscrizione, siti in Via Adua n. 22, su determinazione del Presidente n. 1692580 
del 29/09/2016 in seduta di prosecuzione, si è adunato il Consiglio della V 
Circoscrizione per discutere e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: OMISSIS. 
 
Presiede l’adunanza il Presidente della Circoscrizione, Teresi Fabio assistito, in 
qualità di Segretario, dall’ Esperto Amm.vo Dr.ssa Ciaperoni Patrizia.  
Procedutosi, alle ore 9.50 all’appello nominale, risultano presenti i Consiglieri: 
Cavaliere Vincenzo, Di Maggio Rocco, Figuccia Marco, Li Muli Maurizio, Lo 
Sardo F. Umberto, Lucido Roberto, Palazzo Daniele, Pellitteri Giuseppe, 
Prestigiacomo Matilde,Saladino Vincenzo, Schirò Riccardo. 
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente apre la seduta. 
   Si dà atto che alle ore 9.52, entra in aula il Cons. Altadonna. 
Il Presidente, con l’assenso del Consiglio, nomina come scrutatori i Consigliere: Di 
Maggio, Pellitteri, Altadonna. 
Il Presidente Teresi pone in votazione il prelievo della Mozione T, a firma del 
Cons. Pellitteri,  avente per oggetto: “ Istallazione impianto di illuminazione sulla 
S.P.1 (tratto via Castellana alta- Bivio Torretta)”. 
Il Consiglio approva il prelievo all’unanimità. 
Viene letta e posta in discussione.    
   Si dà atto che alle ore 9.56, esce dall’aula il Cons. Figuccia. 
Il Cons. Pellitteri  ritiene questa strada molto frequentata specialmente  da ragazzi 
che abitano a Bellolampo, in questa strada per mancanza di illuminazione si sono 
verificati gravi  incidenti che hanno causato molti feriti, pericolosa da percorrere di 
notte perché la strada risulta bagnata dai liquami che escono dagli auto compattatori. 
Il Cons. Saladino conferma quanto detto dal Cons. Pellitteri perché è a conoscenza 
della morte di un parente su quella strada. 
   Si dà atto che alle ore 9.59, entra in aula il Cons. Tarantino. 
Il Cons. Li Muli chiede se è una strada provinciale. 
Il Cons. Di Maggio garantisce che questa strada è provinciale ma che ricade nella V 
Circoscrizione e per l’ incolumità pubblica il Comune potrebbe intervenire. 
I Conss. Prestigiacomo e Di Maggio chiedono di apporre la propria firma alla 
Mozione T. 
Il Presidente pone in votazione, a voto palese, per alzata di mano, la Mozione T.  
Il Consiglio approva all’unanimità. 
   Si dà atto che alle ore 10.04, entra in aula il Cons. Iovino. 
Il Presidente Teresi pone in votazione il prelievo della Mozione C, a firma dei 
Conss. Altadonna, Tarantino, Li Muli ,Di Maggio, Palazzo, Prestigiacomo, 
Schirò ,  avente per oggetto: “Quartiere Uditore, via Beato Angelico, fronte scuola 
Materna “La Sirenetta” rimozione rifiuti ingombranti”.  
Il Consiglio approva il prelievo all’unanimità. 
Viene letta e posta in discussione. 



Il Cons. Lo Sardo chiede di apporre la propria firma alla Mozione C. 
Il Cons. Lo Sardo lamenta che purtroppo questo è uno dei punti più attenzionati dai 
cittadini incivili che depositano i rifiuti subito dopo gli interventi di rimozione. 
Il Presidente pone in votazione, a voto palese, per alzata di mano, la Mozione C.  
Il Consiglio approva a maggioranza con l’astensione del Cons. Cavaliere. 
Il Presidente Teresi pone in votazione il prelievo della Mozione D, a firma dei 
Conss. Altadonna, Tarantino, Li Muli ,Di Maggio, Palazzo, Prestigiacomo, 
Schirò ,  avente per oggetto: “ Quartiere Uditore, vicolo Parrini rifacimento manto 
stradale”. 
Il Consiglio approva il prelievo all’unanimità. 
Viene letta e posta in discussione. 
Il Cons. Lo Sardo chiede di apporre la propria firma alla Mozione D. 
Il Presidente pone in votazione, a voto palese, per alzata di mano, la Mozione D.  
Il Consiglio approva a maggioranza con l’astensione del Cons. Cavaliere. 
Il Presidente Teresi pone in votazione il prelievo della Mozione A, a firma del 
Cons. Altadonna, avente per oggetto: “ Pulizia aiuole via Guerrazzi”. 
Il Consiglio approva il prelievo all’unanimità. 
I Conss. Cavaliere e Iovino chiedono di apporre la propria firma alla Mozione A. 
Il Presidente pone in votazione, a voto palese, per alzata di mano, la Mozione A. 
Dichiarazione di voto:  
Il Cons. Iovino sostiene di essere d’accordo con la Mozione anche se aveva chiesto 
l’accantonamento per vizio di forma.  
Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Presidente pone in votazione il prelievo del P.36- Presa d’atto- “Designazione 
Componenti Commissione Speciale Mobilità e Traffico”. 
Il Consiglio approva il prelievo all’unanimità. 
Viene letta e posta in discussione la Presa d’atto di cui al P.36. 
Il Presidente legge i nomi dei componenti della Commissione Speciale Mobilità e 
Traffico. 
Perviene al tavolo della Presidenza un Emendamento Aggiuntivo a firma del 
Presidente, avente per oggetto: Aggiungere i Conss. Schirò (Gruppo Mov.139), 
Iovino (Gruppo Ambiente e Legalità), Figuccia ( Gruppo F.I.). 
Viene letto e posto in discussione. 
  Si dà atto che alle ore 10.23, esce dall’aula il Cons. Tarantino. 
Il Presidente pone in votazione, a voto palese, per alzata di mano, l’Emendamento 
Aggiuntivo. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Presidente pone in votazione, a voto palese, per alzata di mano, la Presa D’Atto di 
cui al P.36 testè emendata. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
Il Cons. Saladino chiede il prelievo del P.45 a firma dello stesso, avente per oggetto: 
“ Istituzione limite di velocità 30 Km orari da via Zisa angolo via Guerrazzi fino alla 
fine di via Luigi Castiglia”. Si associano i Conss. Palazzo, Pellitteri. 
Il Consiglio approva il prelievo all’unanimità. 



Viene letto e posto in discussione. 
   Si dà atto che alle ore 10.31, esce dall’aula il Cons. Lucido. 
Il Cons. Saladino asserisce che questo tratto di strada è percorso da automezzi che 
vanno a velocità sostenuta e poiché nelle vie vi sono delle scuole chiede 
l’installazione di segnaletica con limite di velocità 30 km affinché vi sia un 
deterrente. 
Il Cons. Cavaliere ritiene inaccettabile ciò e consiglia l’installazione di dissuasori o 
bande rumorose. Sostiene anche che nella proposta non sono specificate le vie 
interessate. 
Il Cons. Saladino asserisce che verranno fatti dei sopralluoghi per stabilire il limite e 
i tratti di strada interessati. Continua sostenendo che la via Zisa è un’arteria principale 
e che sotto l’arco può, da un momento all’altro, arrivare una moto e rendere 
l’attraversamento difficile. 
   Si dà atto che alle ore 10.40, esce dall’aula il Cons. Pellitteri. 
Il Cons. Lo Sardo ritiene interessante la proposta del Cons. Saladino ma sostiene che 
dovrebbe essere emendata per spiegare dove collocare il limite di velocità e 
suggerisce un emendamento aggiuntivo: Via Zisa angolo Via Guerrazzi. 
Il Cons. Li Muli chiede di passare la proposta alla Commissione Speciale Mobilità e 
Traffico dal momento che sono stati approvati i componenti. 
Il Cons. Saladino replica che è suo desiderio che la proposta venga votata in 
Consiglio. 
Il Cons. Iovino sostiene che sia compito della citata Commissione occuparsi dei 
limiti di velocità nell’ambito cittadino, ma in questo caso, Il Cons. Saladino 
comunica uno stato di disagio dei cittadini per cui invita i Consiglieri a votarla. 
  Si dà atto che alle ore 10.56, entra in aula il Cons. Cicala. 
Il Presidente commenta che vi è mancanza di educazione civica e stradale per cui i 
cartelli segnaletici servirebbero a ben poco. Suggerisce l’installazione di dossi. 
Il Cons. Iovino sostiene che il limite di 50 km è pericoloso. Per questo motivo 
occorre abbassare il limite di velocità e fare in modo che venga rispettato. 
Il Cons. Altadonna considera che è stata utile e necessaria l’istituzione della 
Commissione Speciale Mobilità e Traffico. A tal proposito chiede al Cons. Saladino 
di attendere che si riunisca la Commissione Speciale affinchè possa trattare la 
proposta. 
Il Cons. Saladino sollecita il Consiglio a votare la proposta. 
Il Cons. Schirò sostiene che i punti critici della zona sono in fondo alla via Mulini 
altezza via Edrisi. Lì sarebbe opportuno creare una rotatoria. Altro tratto pericoloso è 
la via Giarrusso. Invita Il Cons. Saladino a passare la proposta alla Commissione 
Speciale Mobilità e Traffico di cui, tra l’altro, Il Cons. Saladino è componente. 
   Si dà atto che alle ore 11.15, esce dall’aula il Cons. Di Maggio. 
Il Cons. Cicala asserisce di non conoscere queste strade sotto il profilo della 
viabilità. Chiede che la proposta venga approfondita da parte della Commissione 
Speciale Mobilità e Traffico. 
   Si dà atto che alle ore 11.17, escono dall’aula i Conss. Iovino e 
Prestigiacomo 



Non essendoci nessuna altra richiesta d’intervento, il Presidente pone in votazione la 
proposta di cui al P.45, per appello nominale, il cui esito è il seguente: 
Dichiarazione di voto: 
Il Cons. Cicala ritiene la proposta meritoria. Ritiene altresì necessario un 
approfondimento da parte della Commissione Speciale Mobilità e Traffico. Dal 
momento che il presentatore della proposta non ritiene la Commissione un organo in 
grado di dare un contributo alla proposta, lui dichiara che si asterrà. 
Il Cons. Lo Sardo sostiene che, alla luce della conoscenza del territorio da parte del 
Cons. Saladino, sia opportuno istituire la segnaletica nel tratto di strada indicato dal 
proponente, per tale motivo vota favorevole. 
Il Cons. Palazzo si associa a quanto detto dal Cons. Cicala, per cui si astiene. 
Il Cons. Schirò si associa a quanto detto dal Cons. Cicala, per cui si astiene. 
Il Presidente si dispiace che la proposta non sia stata trattata dalla Commissione 
Speciale Traffico e Mobilità, ma conoscendo le difficoltà della zona vota favorevole. 
 
Consiglieri presenti  n.9 
Assenti      n.7 
Voti favorevoli             n.3 ( Lo Sardo, Saladino, Teresi). 
Voti contrari   nessuno 
Astenuti                    n.6( Altadonna, Cavaliere, Cicala, Li Muli, Palazzo, 
Schirò). 
La proposta di cui al P.45 viene respinta. 
I l Presidente alle ore 11.35 dichiara chiusa la seduta. 
 
 
Il Segretario                     Il Presidente 
L’Esperto Amm.vo                     Teresi Fabio 
Dr.ssa Ciaperoni Patrizia         
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Pillitteri Giuseppe 
 


